

Franckesche Stiftungen zu Halle

Biblischer Weyrauch, Zum süssen Geruch Gottseliger Andachten, Aus H. Schrifft also zusammen gelesen ... Sammt Heilsamer Vorbereitung Zum Beichtstuhl ...

Lassenius, Johannes Coppenhagen, 1711

VD18 13095013

X. Einer schwangern Ehe-Frauen tägliche Andacht.

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden. Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Halling Contact the head of the Study Center (Frau Dr. Britan Center) (Frau Dr

ernehret; So gib auch mir aus Gnaden, samt den Meinigen, inein täglich Brod und zeitliche Northdurfft; Laß mich Gnade sins den in aller frommen Menschen Augen, daß sie mir in allen Trübsalen benstehen. Bes wahre mich für Affterrednern, Lästerern, deren Zunge nach Schaden trachtet, und schneidet mit Lügen, wie ein scharff Scheers messer. Laß mich aber Schlecht und Recht behüten; und wenn es dermahleins Albend mit mir wird werden, und die Tage meisnes Lebens sich neigen, so laß mich mit Frieden von himmen sahren, und eröne mich mit Gnaden und Barmberhigteit durch IEss sum Christum! Amen.

X.

Einer schwangern Che-Frau. en tägliche Andacht.

Efa. XL, 29. Er giebet den Muden Rrafft, und Starche genug denen Unvermogenden.

Gin BErr und mein GOtt! Du biste, der mich zum heiligen Eberstand beruffen, und nun fruchtbar in meinem Hause gemacht, denn du allein machest die Unfruchtbaren wohnen im

a) Luc. 24, 29.

Daufe, daß fie froliche Kinder Mutter wer Den; gleichwohl muffen wir die Rinder mit * Schmerten gebahren, und das ift unferer Sunden Schuld! Lafimich, o mein GOtt und Bater, mein Treut mit Millen tras aen, und alle Bekimmernif und Schwüs riafeit, durch wahren und seligmachenden Glauben, und feste Hoffnung der frolichen Entbindung überwinden. Bewahre mich in diesem Zustand für aller Gefahr und Unfall, vor Erschreckung und unmäßigen Born, für bofen Gedancken und Einbildung gen, und für alle dem, das mir oder meiner Leibes , Frucht schädlich senn toute. Befiehl deinen b Engeln über mir, daß fie mich auf allen meinen Wegen begleiten, daß ich nirgends mich unvorsichtig stosse oder falle, und behüte mich gnadig für einer unzeitigen Mifigeburt. Ich weißo HErr, daß mir nichts begegnet ohne deinem 28ile fen, und daß denen, o die dich lieben, alles muffe zum Besten dienen; Go gib mit Piebe zu dir, und sonft Gedult in allem; Berfürte in der Stunde meiner Roth meis ne Schmertsen, Angst und Bangiafeit; Mende meine Traurigfeit in Freude durch

den

1

11

1

u

h

^{2) 1.}B. Mof. 3, 16. b) Pf. 91, n. c) Nom. 8, 28.